

Während der Sommermonate fanden auf dem Tennisplatz wieder viele Aktivitäten statt:

Jugend-Tenniscamp und Meisterschaftsfeier:

Zwischen 22. Juli und 24. Juli fand wieder unter der Leitung von Gerhard Zlabinger und seinem Team das Jugendcamp statt. Zahlreiche Kinder konnten sich bei diversen Sportarten 2 Tage austoben. Gleichzeitig wurde dieser Termin genützt, um die Meisterschaftsfeier abzuhalten.





Vereinsmeisterschaft:

Am 12. und 13. August wurden die diesjährigen Vereinsmeisterschaften ausgetragen. Bei den Damen verteidigte **Schiefer Susi** ihren Titel aus den Vorjahren abermals im Finale gegen **Einfalt Iris.** Dritte wurde **Mayrhofer Petra.**

Im Herrenfinale setzte sich **Steindl Manfred** gegen **Eichinger Johann** durch. Dritter wurde **Zlabinger Dominik**. Das B-Finale gewann **Zlabinger Hubert** gegen **Lugauer Leopold**.

Die Detailergebnisse findest du unter www.utc.echsenbach.gv.at.

Außerdem findest du unter <u>noetv-austria.liga.nu</u> die Detailergebnisse der Kreismeisterschaften 2016



Sturmheuriger 2016:

Ein großer Erfolg war dieses Jahr wieder der 19. Sturmheurige am Samstag, dem 24.09.2016. Das Quatschbergecho spielte auf und sorgte für große Stimmung. Der Reinerlös dieser Veranstaltung wird für die Jugendarbeit verwendet.



Tischtennis Winter 2016/2017:

Beginn der heurigen Tischtennis-Saison ist wie jedes Jahr der 1. Montag im November ab 18:00 Uhr (7. November) im Turnsaal der Volksschule.